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Ce moment est passé trop vite. Beaucoup trop vite. Vraiment. 

 

Un grand merci à vous toutes et vous, pour avoir répondu présents de toutes les 

régions de France et de tous les Outremers. Jamais nous n’avions été aussi nombreux 

lors de ce rendez-vous annuel de Convergence Infirmière. Merci également à nos 

intervenants Marine Pujol et Florian Rousseau. Merci enfin aux exposants : Arnaud 

Gaillard et Recovery Assurances et tous ceux qui ont rendu ce moment possible. 

 

Nos échanges ont été particulièrement nourris. Ces Universités d’Automne ont été à 

l’image de Convergence Infirmière. Un espace de d’échanges, de partage et d’écoute 

des réalités du quotidien. J’espère que ces deux jours ont été agréables et utiles pour 

vous. J’espère que vous en aurez retiré de nombreuses informations pour éviter les 

pièges de la NGAP, pour bien coter, pour répondre à certaines interprétations des 

CPAM. 

 

Nous allons bien sûr ramener beaucoup de souvenirs de ces journées mais nous 

allons aussi cultiver et amplifier l’énergie qui s’est manifestée ici. Car même si 

Convergence Infirmière n’a jamais été aussi grand, il faut aller beaucoup plus loin, aller 

beaucoup plus haut. Ce sera le seul moyen d’imposer la prise en compte des réalités 

de terrain à ceux qui nous gouvernent. 

 

A partir du 16 octobre, pensez à voter pour les candidats aux élections ordinales qui 

partagent nos valeurs. Et puis il faut d’ores et déjà se préparer pour les élections URPS 

de 2026 qui conditionnent le poids de chaque syndicat au niveau national mais aussi 

dans chaque région et dans toutes les commissions paritaires. 

 



Nos revenus qui baissent, nos charges qui augmentent, les violences qui sont de plus 

en plus présentes, les indus qui sont une épée de Damoclès lancinante, etc. Vous 

connaissez toutes et tous cette réalité. 

 

Nos propositions sont nombreuses pour que notre profession soit mieux valorisée, 

mieux considérée. Vous en avez eu cet après-midi un aperçu. Nous continuerons à 

porter inlassablement nos propositions, vos propositions, celles du bon sens, celles du 

terrain, auprès des instances, auprès du Gouvernement, auprès des Parlementaires. 

 

Dans notre volonté constante de coller aux réalités de terrain, nous allons 

prochainement aller à la rencontre des IDEL partout sur le territoire pour constater in 

situ ce qui fonctionne et ce qui ne fonctionne pas, voir les différents modèles 

d’organisation. Nous allons également déployer une plateforme participative pour faire 

remonter très concrètement les réalités professionnelles locales. Sachez-le, nous 

sommes à votre entière écoute et à votre service. 

 

Démultipliez-vous dans vos territoires pour porter vos convictions auprès des vos élus 

locaux et nationaux. Investissez pleinement les réseaux sociaux. La dynamique est là, 

elle est en marche. Faites venir vos collègues qui ne sont pas encore syndiqués car 

notre profession est encore trop peu impliquée et donc très peu crédible aux yeux des 

pouvoirs publics. 

 

Être visible et audible est un impératif. Agir ensemble doit être notre maître-mot. 

 

C’est avec des millions de gouttes d’eau que se lève un tsunami, c’est avec des milliers 

d’infirmières et d’infirmiers libéraux que nous pourrons renverser le rapport de forces, 

qu’ils seront obligés de nous écouter depuis leurs bureaux, qu’ils seront contraints 

d’abandonner leurs vieilles recettes, leurs vieilles certitudes. 

 

L’année prochaine, le congrès aura lieu les 19 et 20 septembre à Lisbonne. Vous 

pouvez d’ores et déjà réserver les dates. Ces Universités d’Automne 2024 seront 

consacrées aux bien-être des infirmières et des infirmiers libéraux : comment éviter le 

stress, comment travailler de manière plus apaisée, comment éviter le burn-out, 

comment mieux travailler. Car nous pensons toute la journée aux autres mais bien peu 

souvent à nous. 

 

Merci encore d’avoir répondu présent,s merci de permettre à Convergence Infirmière 

d’exister et de grandir. 

 

A l’année prochaine. 

 

 

 


